

Ya está inaugurado el Club de Jubilados y Centro de Cultura "Sant Jordi" de la Caja de Ahorros Provincial de Barcelona

El pasado día 16, tuvo lugar la inauguración del Club de Jubilados que, con una capacidad para 452 plazas, ha puesto a disposición de los ancianos, la Caja de Ahorros Provincial de Barcelona en nuestra ciudad.

Al citado acto, asistieron el Presidente de la Diputación Provincial Sr. Samaranch, el Director General de la Caja de Ahorros Provincial de Barcelona, Sr. Bilbao, y el Alcalde de Granollers, Sr. Fco. Llobet, entre otras personalidades.

El hecho está claro. Los ancianos de toda la zona norte de Granollers ya disponen de local para: ver la televisión, divertirse en su sala de juegos, leer en su centro de cultura, o estar simplemente charlando con sus amiguetes. Todo ello, gratuito —como es natural— y además con la posibilidad de consultar sus problemas en los servicios de la obra Asistencial de la Institución.

¿Qué hace falta para poder entrar en el Club de Jubilados?

Pues nada, solamente querer hacerlo. Esto es suficiente.

El acto de inauguración tuvo un marcado aire humano. La asistencia



de unos 500 ancianos al lugar contribuyó en gran manera a que ello se lograra.

EL BALANCE SOCIAL

La obra social de la Caja de Ahorros Provincial de Barcelona, va realizando aquello que por su carácter de necesidad se ve que falta.

Ya hace unos años, la sociedad misma va reivindicando que hacen falta escuelas, lugares de expansión para la vejez —porque de eso sí que no se escapa nadie— y, en fin, de lugares para enriquecer nuestra cultura.

Pues a ello —además de construir viviendas— va la obra social de la C. A. P. de Barcelona. Crea Escuelas Sant Jordi (La Roca), Salas de Cultura Sant Jordi (Plaza Maluquer), Club de Jubilados Sant Jordi (Avda. Generalísimo) y viviendas en el mismo sitio.

Estamos de suerte, pues, porque parece que la Caja de Ahorros Provincial se ha fijado en nuestra ciudad, para realizar su obra social, entre otras muchas poblaciones. — R. P. FEMENIAS.